

SÉCURITÉ - EN LIEN AVEC LA PRÉFECTURE, LA GENDARMERIE ET LES SAPEURS-POMPIERS, LE CENTRE ÉDUCATIF PROFESSIONNEL DE FRASNE-LE-CHÂTEAU A TENU, HIER, UNE FORT BELLE JOURNÉE DE SENSIBILISATION AUX DANGERS DE LA ROUTE. UTILE POUR CE PUBLIC SENSIBLE

FRASNE-LE-CHÂTEAU : DES JEUNES CONFRONTÉS AU DRAME DE LA ROUTE



Sur un deux-roues, le conducteur reste très exposé. Photo ER

Une première image forte. Morgan, 23 ans. Jeune homme propre sur lui qui s'adresse à des gamins. Tout ce qu'il y a de plus normal. Sauf que le garçon « à deux mois de mes 18 ans » a été victime d'un dramatique accident de deux-roues. « C'était un dimanche, vers 18 h 30 - 19 h » glisse le Vésulien, tombé à « l'intersection de Montigny », endormi après « alcoolémie et fatigue ».

Le drame d'une vie, qu'apprivoise progressivement l'étudiant « en train de passer une formation pour être assistant architecte ». « J'en rigole même, en disant que je me suis fait croquer une jambe par un requin ». Devant les mômes, Morgan raconte, sans pudeur, pourquoi il a choisi, deux ans plus tard, de se faire amputer de sa jambe gauche, pour la pose d'une prothèse « à 23 000 € ». Les détails, la douleur, font froid dans le dos. « Mais je suis là pour essayer de faire prendre conscience des risques bêtement encourus, quand on se croit invincible ». Le témoignage résonne autant dans l'esprit des bambins de l'école de Frétingney, qui se relaient dans les questions sans filtre, que dans la tête des jeunes (13-21 ans) recueillis au CEP de Frasne, à l'évidente mission d'intérêt général.

Des jeunes « qui prennent des risques »

À l'intérieur de l'impeccable structure (de l'association Hygiène sociale de Franche-Comté) tenue par le directeur Franck Storti, des jeunes en assistance éducative dans le cadre de l'enfance en danger côtoient des collègues en réinsertion ; le CEP étant habilité dans la protection judiciaire de la jeunesse. « Notre spécificité, ici, est de faire découvrir des métiers (menuiserie, peinture...). Nous avons également un restaurant pédagogique ». Ravi, le directeur sait que ces jeunes « prennent des risques ».

Tout au long de la journée d'hier, différents ateliers leur étaient proposés. En lien avec les services de la Préfecture déployés sur place, les gendarmes de la BMO d'Autrey-lès-Gray ont rappelé leur effort perpétuel, dans ce genre d'actions. Un circuit de « maniabilité des deux roues » avait été organisé, « justement pour qu'ils comprennent que la route n'est pas un circuit ». Les sapeurs-pompiers étaient également là pour rappeler les bases d'un massage cardiaque. Une journée remarquable.

Maxime CHEVRIER